

さつき便りNo89 山田ふぁーむトピックス！

2021.11.11 発行

◆終わりました！カンパイ🍷◆

今年も収穫祭を開催しました。お天気に恵まれて、にぎやかにアルバイトの皆様と収穫のお祝いです。

稲刈り終了しました！今年は飼料用米も作ったので、品種ごとに間をあけての収穫でした。パパッとやってしまいたいような気もしますが、主にとっては気分的にゆっくりした秋の収穫作業だったようです。今は出荷の嵐です。

◆飼料用米出荷！◆



米の値段が下がる予想もあり、よく考えた上の判断で資料用米を作りました。もみのまま出荷OKというのと、米の品質をそれほど気にしなくていいというのは楽です。ただ、普通ならもう少し収量があるものなので、来年はもう少し多く収穫できるよう頑張りたいと思います。



飼料用米は木村牧場と契約。集荷に来たお兄さんと初出荷記念にパチリ📷



大好評だった
チャンチャン焼き



来年もまたがんばりまーす！

◆菌床撤去◆

きくらげの作業も終わりました。きくらげは夏の商品なので、秋になると発生が鈍化します。15度を下回るようになると、ほとんどとれなくなりますので、今季は終了となりました。山田ふぁーむハウスでの実験は実り多いものでした。



◆孫のおーちゃんは営業マン◆

新米を送ったら、ニコニコ写真が送られてきました。ウチの新人営業マンです！

◆フレコンが転がると……大変！◆

パレットが割れてフレコンが落ち、横に転がってしまいました。アルバイト女性陣が大活躍しました。



なんとかフォークリフトの爪にひっかけて持ち上げました。

びくともしないので、まずは中の粳を出し袋に詰めました。

粳をかなり出したらせーの！と引っ張り体制を戻しました。

